



SUISSE

ULTIMA COLLECTION

De belles nouveautés pour la Suisse

En octobre dernier, Ultima Collection annonçait l'ajout de trois nouveaux établissements de luxe en Suisse. Ultima Geneva Quai Wilson, Ultima Gstaad Promenade et Ultima Coligny, dont les ouvertures sont prévues en 2024 et 2025, viendront renforcer la forte présence de la collection dans le pays.



ULTIMA QUAI WILSON

Située sur la rive droite du lac Léman, au coeur de Genève, Ultima Quai Wilson, qui doit ouvrir ses portes au Printemps-Été 2024, est une échappée urbaine unique au bord du lac, dotée d'une série de cinq appartements modernes et privés, chacun ayant son propre étage.

Ultima Collection announces the addition of three new luxury establishments in Switzerland :

- Located on the right bank of Lake Geneva, Ultima Quai Wilson is a unique lakeside urban escape, featuring a series of five modern, private apartments, each with its own floor. Opening: Spring/Summer 2024.

- Ultima Gstaad Promenade benefits from a prime location and is intended to be the largest and most luxurious private chalet. It has considerable space over four floors, with eight-bedroom suites and a separate Guest House. The property also includes rooms dedicated to entertainment, as well as a wellness area to take care of the body, mind and soul of its guests. Opening: June 2024.

- Nestled in the countryside of Coligny, the most exclusive district of Geneva, Ultima Coligny will offer two spectacular lakeside villas, with a refined and sophisticated design, symbols of an exceptional contemporary art-of-living. Opening: Spring 2025.



ULTIMA GSTAAD PROMENADE

Ultima Gstaad Promenade profite d'un emplacement de choix et se destine alors à être le plus grand chalet privé et le plus luxueux. Il dispose d'un espace considérable sur quatre étages, avec des suites à huit chambres et une Maison des Invités indépendante. La propriété comprend également des pièces dédiées au divertissement avec un cinéma, une salle de jeux, une salle d'arcade et un bar, ainsi qu'un espace de bien-être avec un spa, un sauna, une piscine intérieure et un hammam, pour prendre soin du corps, de l'esprit et de l'âme de ses hôtes.



ULTIMA COLOGNY

Nichée dans la campagne de Coligny, le quartier le plus exclusif de Genève, Ultima Coligny offrira deux villas spectaculaires au bord du lac, au design épuré et sophistiqué, symboles d'un art-de-vivre contemporain exceptionnel.